MARKO CORTES, EL QUE MAS GANA

Como líder de Morena, Mario Delgado duplica salario de AMLO

Los líderes de Movimiento Ciudadano y el Partido del Trabajo no transparentan ingresos y el PRD dice que es un "cargo honorífico"

de Morena, Mario Delgado Carrillo, es casi el doble del que tenía el hoy presidente Andrés Manuel López Obrador cuando ocupaba ese cargo.

Entre 2016 y 2018, cuando Andrés Manuel López Obrador ocupaba el cargo de presidente de Movimiento Regeneración Nacional, el sueldo del tabasqueño era de 50 mil pesos al mes, sin prestaciones ni compensaciones, de acuerdo con solicitudes de información que se formularon en aquellos años.

Hoy, Delgado Carrillo recibe 92 mil 450.68 pesos mensuales brutos, según información del partido Morena publicada en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT). De ese total, 69 mil 187 corresponden a remuneración neta, sin incluir impuestos ni prestaciones.

Marko Cortés Mendoza, líder nacional del PAN, en tanto, registra un salario casi similar al de López Obrador ya como Presidente de la República. El dirigente panista reporta el sueldo más alto de los dirigentes de las siete fuerzas políticas con registro, con un ingreso mensual bruto de 156 mil 571.2 pesos.

Hasta el periodo de información que

I salario del dirigente nacional comprende del 16 al 31 de mayo de 2022, el jefe del Ejecutivo federal registra un sueldo bruto mensual de 166 mil 532 pesos y un salario neto estimado de II5 mil 739.74 pesos, de acuerdo con el portal Nómina Transparente de la Secretaría de la Función Pública (SFP).

> La remuneración de los presidentes de Morena y Acción Nacional, sin embargo, no puede ser contrastada con la de los dirigentes nacionales vitalicios del Partido del Trabajo (PT), Alberto Anaya Gutiérrez, y de Movimiento Ciudadano (MC), Dante Delgado Rannauro, quienes nunca han transparentado sus respectivos ingresos como líderes partidistas.

Lo mismo ocurre con Jesús Zambrano Grijalva, presidente nacional del PRD, quien tampoco aparece en el tabulador de salarios de los integrantes de los órganos de dirección de ese partido, de acuerdo con datos de la Plataforma Nacional de Transparencia.

Entre la opacidad, el dobleteo y el desaire a las leyes de austeridad, los presidentes nacionales de Morena, PAN, PRI, MC, PVEM, PT y PRD registran inconsistencias en sus ingresos salariales de 2021. de acuerdo con una revisión que realizó El



gentes partidistas.

Alejandro Moreno Cárdenas, líder nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), por ejemplo, reportó un salaaunque en el segundo semestre (julio-diciembre) reportó cero pesos de ingresos.

El argumento fue que "el cargo de presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI se ejerce de manera honorifica".

Ya como diputado federal, Moreno MÁS QUE SU PRESIDENTA to de un millón 163 mil 211 pesos y un salapesos, de acuerdo con los límites de percepciones ordinarias para el cargo de diputado federal fijadas en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2022.

misma situación. El último reporte de las dista "tiene un cargo honorifico". percepciones del coordinador nacional de cada de ese partido en el Senado de la República es de 2017.

Sol de México a los ingresos de los diri- de la respuesta a una solicitud de infor- apoyo económico alguno". mación, que percibía un ingreso mensual bruto de 83 mil 400 pesos.

dores, en cambio, Dante Delgado Rannaurio mensual bruto de 97 mil 440 pesos en ro tiene una remuneración líquida menel primer semestre de 2021 (enero-junio), sual de 105 mil 625 pesos y una percepción ordinaria bruta al mes de 151 mil 381, egresos de este año.

MILITANTES DEL PVEM GANAN

Cárdenas cuenta con un ingreso anual ne- Jesús Zambrano tampoco ha transparen- aparece como "vocera nacional" en el tatado sus ingresos como dirigente nacional bulador de remuneraciones de integranrio bruto al año de un millón 560 mil 412 del PRD. En respuesta a la solicitud de in- tes de órganos de dirección, registra una formación de un particular, con el folio remuneración mensual neta de 52 mil 330032522000089 y con fecha del 16 de 447.5 pesos. junio de 2022, la titular de la Unidad de Dante Delgado Rannauro está en la Luz Hernández, indicó que el líder perre- Anaya, secretaría de Finanzas, reporta un

Movimiento Ciudadano y líder de la ban- da, de acuerdo con el artículo 20 del Esta- del partido en el municipio de Benito Juátuto del PRD, por lo que Zambrano Grijal- rez (Cancún), Quintana Roo, registra un va "no percibe un salario de ninguna ín-El veracruzano reveló ese año, a través dole, así como bonos, compensaciones y

Ocurre lo mismo con Alberto Anaya, líder vitalicio del PT. En distintas respues-Como legislador en la Cámara de Sena- tas a solicitudes de información sobre los ingresos del petista, el partido aliado de López Obrador desde el año 2000 ha argumentado que "los integrantes de los órganos que conforman el Consejo Político también de acuerdo con el proyecto de Nacional no perciben sueldos", ya que "su colaboración y participación política es de forma personal y voluntaria".

> En el caso de la presidenta nacional del PVEM, Karen Castrejón Trujillo, quien

Ese salario, sin embargo, no es el más Transparencia de ese partido, María de la alto en la nómina del PVEM. Elisa Uribe sueldo de 62 mil 937 pesos mensuales, y Lo anterior, señaló Hernández Queza- Jonathan López Gutiérrez, coordinador ingreso de 59 mil 790.15 pesos al mes.

MIL 450.68 pesos mensuales brutos es lo que recibe el dirigente de Morena, mientras AMLO, en el mismo puesto, percibía 50 mil pesos

MIL 571.2 pesos es el salario que reporta Marko Cortés, dirigente nacional del PAN, percepción casi similar al del Presidente de la República



